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+++ ADEMÁS

+++ También

Alberto Bloise, presidente del 
Centro Comercial e Industrial de 
Berazategui habló de la mega fiesta

VUELVE “LA NOCHE DE BERA” EL PRÓXIMO VIERNES 22

“Hace varios años que la venimos realizando y será una nueva fiesta 
para la toda familia. Se está planificando una hermosa noche de 
paseo, compras y con espectáculos al aire libre para todos. Estarán 
involucrados comerciantes de la calle 14, la 15 y la 13, las trans-
versales desde Mitre a las vías y pasando las vías hacía el oeste tres 
cuadras. Es darle al cliente lo que nos deja todo el año con descuen-
tos interesantes. Va a salir a pasear toda la familia. Entendemos que 
será una noche muy linda” aseguró el dirigente. Página 6

La Unión de Obreros y 
Empleados Municipales de 
Berazategui, perdió a un gran 
luchador por los derechos de 
trabajador municipal  con el 
fallecimiento de su Secretario 
General, Daniel Hugo Baez.
A los 58 años, Baez falleció 
a las 8,30 del  martes 5 de 
diciembre en el Hospital 
General de Agudos Evita 
Pueblo, luego de ser interve-
nido quirúrgicamente de un 
tumor renal. Página 10

MUESTRAS DE DOLOR EN 
LA FAMILIA MUNICIPAL

REYES
Luego del terrible accidente 
que sufriera un operario en 
la fábrica Rigolleau y que le 
costara la vida, dialogamos 
con Orlando “Chiquito” 
Reyes, del Sindicato del 
Vidrio quien admitió que fue 
un hecho “muy confuso”.

PÁGINA  8

RAVELO
“Nos sumamos al bloque de 
Juntos por el Cambio que 
estaba conformado. Estamos 
por presentar dos proyectos, 
uno de migración… pero 
sobre todo estamos 
trabajando para deliberar en 
conjunto”.

PÁGINA 10

MASSIMINO
Esta semana asumió como 
concejal. Los primeros 
rumores aseguraban que 
formaría un bloque aparte 
junto a Héctor Ravelo, sin 
embargo, limaron 
asperezas y formaron un 
bloque unificado.

PÁGINA 9

El Jefe comunal, Juan José 
Mussi, asumió su sexto 
mandato como Intendente. 
“Vamos a seguir defendiendo 
la educación y la salud pú-
blica. No le vamos a poner 
piedras en el camino a nadie. 
No somos opositores por ser 
opositores mismos. Vamos 
a acompañar lo bueno y a 
plantarnos ante lo malo. A la 
oposición de Berazategui le 
pedimos lo mismo en el ámbito 
local”, expresó ante cientos de 
vecinos y vecinas que se acer-
caron al Honorable Concejo 
Deliberante (HCD). Página 2

Falleció Daniel 
Hugo Báez 
Secretario 
General de la 
UOEMB

Treinta y dos familias de Berazategui 
firmaron sus escrituras de propiedad de 
vivienda, en un acto encabezado por el 
intendente Juan José Mussi. Gracias a este 
trámite, realizado gratuitamente a través de 
la Municipalidad y del Programa Provincial 
Mi escritura, mi casa, los vecinos benefi-
ciados pudieron ahorrar más de $600.000 y 
$70.000 extras; quienes incluyeron la afecta-
ción a vivienda (ex Bien de Familia). Página 7

TAMBIÉN JURARON LOS CONCEJALES ELECTOS

Mussi marca una era y asume su 
sexto mandato como Intendente

EL ACTO FUE ENCABEZADO POR EL INTENDENTE

Más de 30 familias de Berazategui 
firmaron sus escrituras de propiedad
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+++ Además

Asumieron los nuevos Consejeros y 
Consejeras escolares de Berazategui
n Asumieron los consejeros y consejeras escolares electas en las 
Elecciones Generales, en un acto que se llevó a cabo el sábado 9 
de diciembre, en el Jardín de Infantes N° 901, y del que participó 
el intendente de Berazategui, Juan José Mussi.
De esta manera, tomaron posesión de su cargo Fernando Cardozo 
(reelecto como presidente del Consejo Escolar), Lidia Camilletti, 
Juan Carlos Soldavini y Guillermina Parada.
 “El lunes 11 de diciembre empiezo mi sexto mandato como 
intendente y ha pasado de todo en este tiempo. Como Intendente 
de Berazategui me pronuncio por la educación y salud pública 
gratuita y abierta a toda la sociedad. Es momento de abrazarnos 
para los objetivos comunes. Sin educación no hay patria”, recalcó 
Mussi a lo largo del acto.
A su vez, Cardozo subrayó: “Con la gestión municipal de Berazate-
gui, y junto al gobernador Axel Kicillof, superamos las 400 obras de 
media y gran envergadura. La idea es seguir mejorando las instala-
ciones para que haya una mejor calidad edilicia y educativa”.
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La Radio más escuchada 
del Conurbano Sur

En el mismo sentido, asegu-
ró: “Todos aquellos que ten-
gan la buena intención de 

colaborar van a ser bienvenidos”. 
“Fui candidato de un sector políti-
co; desde hoy soy el Intendente de 
Berazategui. No tengo el corazón 
del color típico rojo punzó. Tengo 
el corazón color naranja”.

Además, el Jefe comunal seña-
ló: “Hace cuatro años dijeron que 
estaba viejo. Bueno, hoy tengo 

cuatro años más. Pero recuerden 
que el viento es viejo, pero sopla. 
Todo lo que hicimos en Berazate-
gui fue porque soplamos y lo va-
mos a seguir haciendo, cualquiera 
sean las circunstancias”, y agregó: 
“En los momentos fáciles están 
todos; en los difíciles hay muchos 
que se borran. Que quede bien cla-
ro que yo no me voy a borrar”.

Además, se les tomó jura-
mento a las y los 12 concejales ti-

tulares electos. Ellos y ellas son, 
por Unión Por la Patria, Carlos 
Balor; María Del Carmen Flo-
res; Federico López; Lucía Vega; 
Matías Aguirre; Jennifer Noro y 
Omar Acosta; por La Libertad 
Avanza, Ezequiel Troncoso; Ro-
salía García y Rubén Romano; y, 
por Juntos por el Cambio, Héc-
tor Ravelo y Sandra Massimino. 
Asimismo, se les entregó sus di-
plomas.

El Jefe comunal, Juan José Mussi, asumió su sexto mandato como Intendente. “Va-
mos a seguir defendiendo la educación y la salud pública. No le vamos a poner pie-
dras en el camino a nadie. No somos opositores por ser opositores mismos. Vamos 
a acompañar lo bueno y a plantarnos ante lo malo. A la oposición de Berazategui le 
pedimos lo mismo en el ámbito local”, expresó ante cientos de vecinos y vecinas que 
se acercaron al Honorable Concejo Deliberante (HCD).

TAMBIÉN JURARON LOS CONCEJALES ELECTOS

Mussi marca una era y asume su 
sexto mandato como Intendente
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El evento comenzó con la 
correcaminata de 4 kilóme-
tros “Hugo Mazzola” -en 

homenaje a este querido vecino, 
quien fue jefe Distrital de Ins-
pección Escolar en la ciudad-, de 
la que participaron más de 2 mil 
estudiantes, docentes y directivos 
de las instituciones públicas y pri-
vadas del distrito. Luego, en el 
Centro Municipal de Actividades 
Roberto De Vicenzo, expusieron 
el trabajo realizado durante todo 
el año en cuanto a la prevención 
y la concientización sobre enfer-
medades de transmisión sexual. 
Se presentaron cinco obras de 
teatro -guionadas y actuadas por 
estudiantes- y a los ganadores del 
Concurso de Uso de Tecnologías 
Móviles en la Prevención de VIH / 
SIDA / ETS, que propuso la crea-
ción original de videos y memes 
orientados a la concientización.

Simultáneamente, funcionó un 
Centro de testeo rápido de VIH/Sí-
filis en la peatonal de Av. 14 y 147, 
donde se brindó el estudio gratui-
to, voluntario y confidencial para 
que la comunidad pudiera conocer 
su diagnóstico en solo 20 minutos. 

En ese marco, el intendente 
Mussi destacó: “Cuando ven es-
crito en las paredes ‘Orgullosos de 
Berazategui’, es porque estamos or-

gullosos de nuestra gente, nuestros 
chicos y nuestros docentes, que nos 
emocionaron e hicieron reír con las 
obras de teatro”. Asimismo, expre-
só: “Agradezco la presencia del mi-
nistro de Salud, Nicolás Kreplak. 
También agradezco al Gobernador, 
Axel Kicillof, que atiende todos los 
días la educación y la salud en la 
Provincia”.

Por su parte, Kreplak aseguró: 
“La salud y la educación tienen 
que ir de la mano para tener una 
acción sanitaria más potente. Hay 
una gran cantidad de cosas que los 
más grandes tenemos que apren-
der de lo que discutieron hoy los 
pibes y las pibas, riéndose, jugan-
do, poniendo arte y emocionán-
donos: tener empatía, acompañar, 
comprender y dar lo mejor de cada 
uno, como pasa en las escuelas to-
dos los días”.

Asimismo, el Dr. Remo Salve 
aseguró: “En Berazategui no nos 
conformamos con hacer un acto u 
organizar una jornada este día. Los 
1ro de Diciembre, desde hace más 
de 25 años, reunimos el trabajo 
realizado durante todo el año con 
los docentes, los y las estudiantes 
y la comunidad de Berazategui. 
En la década del ´80 y parte de 
los ´90 decíamos ´la mejor vacuna 
es la información´. Sin embargo, 

nos dimos cuenta de que no era 
suficiente. La mejor vacuna es la 
educación. Por eso, empezamos 
a capacitar a los y las docentes, 
quienes transmiten a sus estudian-
tes los mensajes de los que hoy ve-
mos el resultado”, concluyó.

Guadalupe Cáceres, estudian-
te de la Primaria N° 24, expresó 
tras su participación en la jornada: 
“Fue muy bueno formar parte y 
hablar de estos temas en el cole-
gio. Además, estoy muy contenta 
porque nos llevamos el primer 
premio en la categoría de memes, 
como el año pasado que también 
ganamos”.

En el Concurso de Uso de Tec-
nologías Móviles en la Prevención 
de VIH / SIDA / ETS, las y los ga-
nadores fueron:
En la categoría Videos:
Escuelas Primarias
1° PREMIO: “Cuidándonos” - Pri-
maria N° 13 - 308 votos.
2° PREMIO: “Prevención VIH” - 
Primaria N° 30 - 193 votos.
3° PREMIO: “El VIH nos afecta 
a todos” - Primaria N° 38 - 105 
votos.
Escuelas Secundarias
1° PREMIO: “La nota está en Tus-
te” - Secundaria N° 16 - 855 votos.
2° PREMIO: “La Salita se pone la 
10” - Secundaria N° 42 - 677 votos.

3° PREMIO: “Mitos y verdades de 
la transmisión VIH” - Secundaria 
N° 51 - 530 votos.
Escuelas de Adultos
1° PREMIO: “El condón las deja 
afuera” - CENS N° 452 - 206 votos.
En la categoría Memes:
Escuelas Primarias
1° PREMIO: “Expectativa vs. 
Realidad” - Primaria N° 24 - 583 
votos.
2° PREMIO: “Pollito furioso” - 
Primaria N° 29 - 141 votos.
3° PREMIO: “Campeón Mundial” 
- Primaria N° 53 - 132 votos.
Escuelas Secundarias
1° PREMIO: “La atajada mundial” 
- Secundaria N° 22 - 828 votos.
2° PREMIO: “Señales” - Técnica 
N° 2 - 750 votos.
3° PREMIO: “Bye-Bye” - Secun-
daria N° 31 - 256 votos.
Escuelas de Adultos 
1° PREMIO: “Preservate” - CE-
BAS N° 17 - 85 votos.
Obras de Teatro:
Obras seleccionadas: 

- “Campeones del Cuidado” - Se-
cundaria N° 4.
- “Recuerdo de 1989” - Instituto 
Superior Atanasio Lanz.
- “Felices los 4” - Secundaria N° 10.
Mención especial: 
- “Para vos, para mí, para todes” - 
Técnica N° 6.
- “Cuidate siempre” - Instituto 
José Manuel Estrada.

También participaron el jefe de 
Gabinete de Cultura y Educación 
provincial, Pablo Urquiza; el di-
rector bonaerense de Infraestruc-
tura, Servicios Auxiliares y Tec-
nología Médica, Gastón Alfonso; 
y el secretario de Salud Pública e 
Higiene municipal, Pablo Costa, 
junto a otros integrantes del Gabi-
nete municipal.

Para conocer más sobre las 
políticas sanitarias municipales 
de prevención y concientización 
de enfermedades de transmisión 
sexual, se puede ingresar en bera-
zategui.gob.ar/politicassocioedu-
cativas.

Como cada 1 de Diciembre, Berazategui conmemoró el Día Mundial de la Acción Contra 
el Sida con una gran jornada preventivo-educativa. Se realizó en el Centro Municipal de 
Actividades Roberto De Vicenzo y contó con la presencia del intendente municipal, Juan 
José Mussi; el ministro de Salud de la provincia de Buenos Aires, Nicolás Kreplak; y sus 
organizadores: la secretaria municipal de Políticas Socio-Educativas, Gloria Cortón; y el 
asesor del área, Dr. Remo Salve. Este año, el lema de ONUSIDA (Programa Conjunto de 
las Naciones Unidas sobre el VIH/Sida) es “Que lideren las comunidades”.

UN MUNICIPIO PIONERO EN POLÍTICAS DE CONCIENTIZACIÓN Y PREVENCIÓN

Exitosa jornada en el Día de la Acción contra el Sida
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+++ Además

La Feria Emprender crece 
y festeja su 8º aniversario
n El sábado 2 de diciembre fue un día especial para los em-
prendedores que participan de la Feria Emprender, ya que se 
celebraron los 8 años de esta iniciativa municipal. El intendente, 
Juan José Mussi, estuvo en el festejo que se realizó con una nueva 
edición de la Feria Emprender en la Plaza Rigolleau.
Durante el evento, Mussi acompañado por el secretario de Trabajo, 
Juan Manuel Parra, entregó microcréditos a los emprendedores y 
las emprendedoras.
 “Emprender es una de las cosas más importantes que hicimos en 
estos años, porque se trata del trabajo. La Feria, que tiene un valor 
incalculable, llegó hace ocho años y va a quedarse por muchos 
más. Estamos orgullosos de Berazategui; estamos orgullosos de 
nuestros emprendedores”, resaltó Mussi.
Por su parte, Parra señaló: “La feria no paró de crecer en este 
tiempo. Se lo debemos a un intendente como Juan José Mussi, que 
siempre confió en este proyecto. De esta manera, vamos a seguir 
creciendo y vamos por más”.
A su vez, la emprendedora Marta Cabanas expresó: “Mi emprendi-
miento es ‘Creaciones Nomeolvides’, hago indumentaria femenina 
y participo de la Feria Emprender casi desde su inicio. Para noso-
tros, Emprender es una familia lindísima”.
La Feria Emprender se realizó por primera vez en 2015, en la 
Estación de Ranelagh, con la participación de 40 emprendedores 
locales. Ese año se dictó la Ordenanza Municipal N° 5336 para 
impulsar institucionalmente esa iniciativa. En la actualidad, se 
realiza seis veces al mes en la Plaza Rigolleau. Hasta la fecha, 
participaron más de 650 emprendedores y muchos Municipios 
replicaron su modalidad de ejecución y administración.
Para conocer más, se puede ingresar en Berazategui.gob.ar/
emprender.

CON UNA NUEVA EDICIÓN EN LA PLAZA RIGOLLEAU

U.O.E.M.B.

UNION DE OBREROS Y EMPLEADOS
MUNICIPALES DE BERAZATEGUI

UNION DE OBREROS Y EMPLEADOS
MUNICIPALES DE BERAZATEGUI

Personería Gremial N 1670 -  Ministerio de Trabajo, Empleo y Seguridad Social de la Nación

U.O.E.M.B.

“La casa de los �abajad�es 
municipales de B�azategui”

Invitamos a los compañeros municipales 
a informarse sobre las ventajas de 

pertenecer a nuestro Sindicato.

Los esperamos en nuestra sede de
Av. 14 Nº 2999, 1º piso de Berazategui

Comisión Directiva

“La idea es poner ofertas y 
descuentos interesantes para 
que entre todos podamos sa-

lir de la situación que estamos pa-
sando. Queremos que todos pasen 
una hermosa noche y brindarle una 
fiesta como se merece la familia 
berazateguense. Habrá agasajos 
tanto para grandes como para chi-
cos. La totalidad de los comercios 
adhieren y los gastronómicos esta-
rán con las mesas en la calle. Se 
va a cortar todo el centro. El muni-
cipio nos dio la opción y nosotros 
tomamos esa posibilidad, para que 
todos puedan transitar libremente. 
Queremos que los vecinos cami-
nen tranquilos por el centro de la 
ciudad” puntualizó Bloise.

“El sector de comercio muni-
cipal nos está brindando una gran 
ayuda en la planificación. El área 
de transito también esta involucra-
da y sobre todo queremos que sea 
una noche segura por eso habla-
mos con el comisario y nos pro-

metió que habrá policías en todo el 
radio céntrico y adyacencias”.

Explicó que “de una manera 
innata, los comerciantes somos 
optimistas y siempre miramos 
para adelante. Sabemos que es un 
momento difícil y vamos a pasar 
una etapa muy comprometida el 
año próximo, pero tenemos que 
intentar que pase lo más rápido 
posible. Si la gente no tiene pla-
ta nosotros no vendemos, por eso 
queremos que la transición sea lo 
más rápida que podamos”.

Renovación de contratos

Una de las preocupaciones más 
grandes es la renovación de los 
contratos de alquiler. “Es un tema 
muy delicado, los aumentos fue-
ron brutales y a veces no sabemos 
cómo vamos a llegar. La gente que 
tiene que renovar contratos la está 
pasando mal porque los valores 
se han ido a las nubes, asustan. 

Es como en otros momentos que 
tuvimos desde el Centro hablar 
con los dueños de los locales para 
poner un poco de cada lado para 
salir adelante. Tampoco sirve te-
ner un local vacío sin alquilar. Si 
el inquilino siempre pago es valido 
que entiendan que esta difícil para 
todos” destacó el titular del CCIB. 
“Vamos a tener que negociar mu-
chas cosas el próximo año…. Por-
que también están los aumentos de 
los alimentos de primera necesi-
dad que fueron terribles. Tuve que 
ver las listas porque no lo creía. 
El que tiene un comercio no pue-
de subsistir, no hay bolsillo que 
aguante. Lamentablemente hoy 
un empleado no puede ni pensar 
en sentarse a comer en un restau-
rante. No tenemos derecho a com-
prarnos una gaseosa y hay muchos 
abusos también, no hay controles 
y hay quienes se abusan de esta 
situación”.

Para agendar: El próximo do-
mingo 17, un grupo de comer-
ciantes abrirán sus puertas para 
proponer interesantes ideas con 
motivo de la llegada de fin de año. 
“Quisieron sumar un día más. Es-
tarán el 22 con el resto del comer-
cio, pero quisieron hacer algo este 
próximo fin de semana, como un 
adelanto” reconoció Bloise. “No 
habrá fiesta ni se cortará la calle 
el 17, será un día como cualquier 
otro, pero una opción valido para 
quienes quieran adelantar las com-
pras de fin de año”.

“Hace varios años que la venimos realizando y será una nueva fiesta para la toda fa-
milia. Se está planificando una hermosa noche de paseo, compras y con espectáculos al 
aire libre para todos. Estarán involucrados comerciantes de la calle 14, la 15 y la 13, 
las transversales desde Mitre a las vías y pasando las vías hacía el oeste tres cuadras. 
Es darle al cliente lo que nos deja todo el año con descuentos interesantes. Va a salir a 
pasear toda la familia. Entendemos que será una noche muy linda” aseguró el dirigente.

Alberto Bloise, presidente del Centro 
Comercial e Industrial de Berazategui 
habló de la mega fiesta con DECISIÓN

VUELVE “LA NOCHE DE BERA” EL PRÓXIMO VIERNES 22
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También participaron la titu-
lar de la Agencia de Tierras 
y Hábitat municipal, Lucía 

Vega; la subsecretaria de Escritu-
ración Social y Protección de la 
Vivienda, Gisela Girard; y la es-
cribana María de los Ángeles Vi-
llanueva, de la Escribanía General 
de Gobierno.

Durante su discurso, Mussi ase-
guró: “Los actos más lindos son los 
de las firmas y entregas de escritu-
ras, porque les da la seguridad de 

que ya son propietarios. Además, 
la afectación a vivienda hace que 
su propiedad sea intocable. Con 
este trámite gratuito, les estamos 
asegurando el techo”. Además, el 
Intendente agradeció “la voluntad 
política y el acompañamiento del 
gobernador Axel Kicillof”.

Por su parte, la escribana Vi-
llanueva expresó: “Es muy gra-
tificante venir a Berazategui. Sa-
bemos que siempre hay espera y 
expectativa por parte de los veci-

nos y las vecinas, pero gracias al 
trabajo conjunto con el Municipio 
los trámites salen rápido y bien”.

En 2023, se firmaron 109 escri-
turas y 80 afectaciones a vivienda. 
En esta oportunidad, uno de los 
vecinos beneficiados fue Aníbal 
Paz, del Barrio Luz, quien comen-
tó “Gracias a este trámite, mi pro-
piedad va a quedar a mi nombre. 
Es muy importante, porque se la 
voy a dejar a mi hijo y nadie se la 
va a poder quitar”.

Treinta y dos familias de Berazategui firmaron sus escrituras de propiedad de vivien-
da, en un acto encabezado por el intendente Juan José Mussi. Gracias a este trámite, 
realizado gratuitamente a través de la Municipalidad y del Programa Provincial 
Mi escritura, mi casa, los vecinos beneficiados pudieron ahorrar más de $600.000 y 
$70.000 extras; quienes incluyeron la afectación a vivienda (ex Bien de Familia).

EL ACTO FUE ENCABEZADO POR EL INTENDENTE

Más de 30 familias de Berazategui 
firmaron sus escrituras de propiedad

+++ Además

La Secretaría de Servicios 
Públicos se mudó a Plátanos
n La Municipalidad de Berazategui -a cargo del intendente Juan 
José Mussi- informa que la Secretaría de Servicios Públicos ya 
funciona en su nueva sede de Av. Néstor Kirchner e/ 40 y 41, en 
la localidad de Plátanos, con el objetivo de brindar atención a los 
vecinos y vecinas de los distintos barrios del distrito.
De esta manera, la Secretaría -conducida por Sergio Faccen-
da- continúa acercando los servicios municipales Sanitarios y 
de Alumbrado Público con una nueva sede a disposición de la 
comunidad. Algunas de las prestaciones son la reparación y mante-
nimiento de las redes de los pozos profundos, de agua corriente y 
desagües cloacales; el mantenimiento de las plantas de tratamiento 
cloacal y el bombeo de agua y cloacas; y la planificación e instru-
mentación de las acciones de alumbrado público, de electromecá-
nica y de obras de infraestructura eléctrica.
Los vecinos y las vecinas que lo necesiten, pueden acercarse a la 
nueva sede de lunes a sábado, de 06.00 a 14.00 (área de electrome-
cánica) y de 7.00 a 15.00 (área de servicios sanitarios). Asimismo, 
está disponible el 0800-666-3405 (CAV) de lunes a viernes de 
8.00 a 16.00; y sábados y feriados de 8.00 a 14.00 para consultas.

AHORA, SU SEDE SE ENCUENTRA EN LA AV. NÉSTOR 
KIRCHNER E/ 40 Y 41
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+++ Además

Villa España festejó sus 114 años
n El sábado 9 de diciembre, 
Villa España celebró sus 114 
años con una fiesta que reunió 
a cientos de vecinos y vecinas. 
El intendente de Berazategui, 
Juan José Mussi, estuvo en el 
gran festejo que incluyó distintos 
atractivos para la familia. 
Allí, Mussi indicó: “Qué linda fiesta. Les pido que estemos más 
unidos que nunca, las circunstancias nos obligan a esa unión. 
También quiero que sepan que cuentan conmigo, hace 36 años que 
estoy cerca de Berazategui y tengo la obligación de no fallarles y 
dar todo de mí. Prohibido aflojar”.
El festejo fue organizado por los comerciantes de la localidad y 
contó con el apoyo de la Municipalidad de Berazategui. Uno de 
los organizadores, Osvaldo Imperiale, contó: “El Intendente nos 
brindó un gran apoyo logístico que hizo posible el evento. Asimis-
mo, quiero agradecer a los comerciantes de Villa España que han 
colaborado con la fiesta”.
A lo largo de la jornada, hubo sorteos entre los presentes, shows 
musicales y food trucks.

CON UN ENCUENTRO VECINAL

Reginald Lee S.A.
Fábrica Argentina de Coca-Cola

Coca-Cola, es Marca Registrada de The Coca-Cola Company

Camino Gral. Belgrano km. 31,5 - Ranelagh

Atención al consumidor

Tel.: 4229-4400
e-mail: rlee@relesa.com.ar

Este año participaron 12 ins-
tituciones con 58 equipos 
que suman cerca 700 juga-

doras de diferentes edades.
“El deporte significa salud; 

es prevención. Por eso, para no-
sotros es una alegría poder tener 
esta Liga. Nos comprometemos a 
seguir haciendo estas cosas porque 
todo lo que sea cuidar al ser huma-
no es prioridad para Berazategui”, 
expresó Mussi tras entregar subsi-
dios a las instituciones en pos de 
impulsar su crecimiento.

Seguidamente, Lacava destacó: 

“Es el noveno año de la Liga que, 
de la mano de Mariné Russo, creció 
mucho. Sostener el deporte, para 
un Municipio, no es fácil, pero en 
Berazategui tenemos la convicción 
que invertir en deporte es una in-
versión en salud, buenos modales y 
solidaridad. Ya lo dijo el Intenden-
te, vamos a seguir con todo esto”.

Por su parte, la directora de la 
Liga Municipal de Hockey, Mari-
né Russo (ex Leona), celebró los 
9 años de la Liga con la compañía 

permanente del Municipio y ase-
guró: “Tenemos instalaciones de 
primer nivel y es para valorar por-
que no pasa en todos lados. Agra-
dezco a Juan José Mussi y a María 
Laura Lacava que nuestros niños 
y nuestras niñas puedan hacer de-
porte, gracias a que en Berazategui 
es gratuito”.

Finalmente, las autoridades en-
tregaron trofeos a los cuatro equi-
pos ganadores de las categorías 
superiores que jugaron las finales.

El domingo 3 de diciembre, la Liga Municipal de Hockey Femenino despidió el 2023 
con un gran encuentro familiar en el Club Municipal Ducilo, al que asistió el in-
tendente de Berazategui, Juan José Mussi, junto a la secretaria de Desarrollo Social 
y Comunitario, Recreación, Turismo y Deportes municipal, María Laura Lacava.

700 JUGADORAS, DESDE 6 AÑOS HASTA MAYORES, PRACTICAN ESTE 
DEPORTE EN LOS BARRIOS

La Liga Municipal de Hockey despidió 
el 2023 con un gran encuentro
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Berazategui cuenta con un 
sector que contribuye fuer-
temente a la alimentación 

cotidiana de la población. Se trata 
de los vecinos y vecinas horticul-
tores, y sus sistemas de produc-
ción, que -en su mayoría- son de 
origen familiar. 

Al respecto, el director de De-
sarrollo Productivo de la Secreta-
ría de Trabajo, César Magdycz, de-
talló: “Por decisión del intendente 
Juan José Mussi, Berazategui tie-
ne un Departamento de Desarrollo 
Agrario donde se articulan políti-
cas dirigidas a los productores lo-
cales. Junto con las ciudades de La 
Plata y Florencio Varela, forman 
el principal Cinturón Hortícola de 
la zona sur del Gran Buenos Aires. 
Nuestro distrito cuenta con cientos 
de familias dedicadas a la produc-
ción de alimentos frescos”.

De esta manera, se impulsan 
iniciativas dirigidas al sector de 
los y las productores, tales como 
Mercado Vecino -la feria itinerante 
municipal que brinda precios acce-
sibles en alimentos de primera ne-
cesidad- y la Feria Agroecológica 
-donde se puede acceder a frutas y 
verduras de estación, producidas 
por agricultores berazateguenses 
sin intervención de agroquímicos-.

“Organizamos estos espacios 
y circuitos de comercialización 
para que los productores puedan 
vender directamente al público. 
Además, se está trabajando para 
la construcción de un Mercado 
fijo de alimentos en la localidad de 
Gutiérrez”, agregó Magdycz. “Las 
productoras y los productores inte-
resados en participar -organizados 
en Cooperativas- pueden llamar al 
Departamento de Desarrollo Agra-

rio municipal al 4356-9200 (Int. 
1178). Contamos con políticas in-
clusivas y abiertas”, finalizó.

La Feria Agroecológica se rea-
liza en la Plaza Julia Copello de 
Tiscornia (Av. 14 y 132), todos los 
miércoles de 9.00 a 13.00. En tan-

to, Mercado Vecino funciona todos 
los lunes de 8.00 a 13.00 en la Plaza 
Rigolleau (Av. 14 y Lisandro de la 
Torre); y de martes a viernes en el 
resto del distrito (se puede conocer 
el cronograma semanal en beraza-
tegui.gob.ar/mercadovecino)

La Municipalidad de Berazategui sigue acompañando e impulsando a los produc-
tores hortícolas locales, beneficiando -a la vez- a las y los consumidores, vecinos y 
vecinas, a través de distintas iniciativas. De esta manera, se realiza la venta directa 
de la producción a precios especiales.

CON INICIATIVAS QUE TAMBIÉN BENEFICIAN A LAS Y LOS CONSUMIDORES

Continúan en el distrito impulsando 
a los productores hortícolas locales

+++ Además

Nuevas instalaciones en la Sociedad 
de Fomento Carlos T. Sourigues
n El viernes 8 de diciembre fue un día histórico para la Socie-
dad de Fomento Carlos T. Sourigues, debido a que se inauguraron 
las nuevas instalaciones de su anexo deportivo (calle 259 y Av. 
Milazzo). Allí estuvo el intendente, Juan José Mussi, que recorrió 
los nuevos baños, vestuarios y el Salón de Usos Múltiples (SUM).
Durante su visita, Mussi afirmó: “Nos interesa que haya deportes 
en los barrios, porque la práctica de deporte significa salud: hace 
bien al físico y a la mente. Además, previene los peligros que 
tenemos en la sociedad”.
Asimismo, recalcó: “Lo mas lindo que nos puede pasar es que los 
chicos y chicas disfruten de estas instalaciones de primera. Por eso 
les pido que nos ayuden a cuidarlas”.
Por su parte, la delegada municipal de la localidad de Sourigues, 
Reina Tévez, expresó: “Muchas gracias por estas obras y por ayu-
darnos siempre. Este predio antes era un basural, y con el acompa-
ñamiento de Juan José Mussi pudimos hacer el club”.
La Sociedad de Fomento participa del Torneo Evita y el año que 
viene se suma al Torneo de Fútbol Femenino Evita Capitana. 
Además, se practica boxeo, taekwondo, gimnasia y hay clases de 
folclore y zumba.

AHORA CUENTA CON BAÑOS, VESTUARIOS Y SUM NUEVOS
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“En horas de la mañana del 
miércoles 7, tuvimos un se-
gundo accidente en el sector 

de composición de vidrio. Era un 
operario de Rigolleau que estaba 
haciendo un trabajo de manteni-
miento, donde se deposita la arena. 
Había dos operarios, uno de ellos 
se encontraba dentro del embudo 
donde se tira la arena para su tra-
tamiento y de ahí va a la tolva y 
en un momento otro compañero 
viene con la pala de arena, des-
conociendo que el otro operario 
estaba dentro y volcó la arena, lo 
que provocó la muerte del traba-
jador lamentablemente” describió 
Reyes, secretario adjunto de la or-
ganización gremial. 

“Luego de eso tuvimos una re-
unión con la Comisión interna de 
la fábrica. Todos los operarios es-
tán muy dolidos, están mal. Es el 
segundo accidente que tenemos en 
el sector de composición. Acá hay 
una cadena de responsabilidades y 
queremos saber quiénes están de-
trás” pidió. Cabe destacar que el 

accidente provocó que el resto del 
personal tomara medidas de fuer-
za inmediatas para que se revea 
urgente el tema de la seguridad en 
la planta. 

“Pudimos saber que la tarea de 
mantenimiento estaba programada 
para la semana que viene y se rea-
lizó antes, entre las 8 y las 8,30, 
por eso hay un montón de anorma-
lidades que hay que ver. Perma-
nentemente estamos planteando 
cuestiones de seguridad con el sec-
tor de la fábrica. A veces ocurren 
estas situaciones que tenemos que 
después tenemos que lamentar. 
Por eso hay que tratar de hacer un 
seguimiento mas preciso en estos 
sectores tan importantes. En el 
primer caso, resulto algo muy con-
fuso y no sabemos bien qué paso, 
pero acá indudablemente esta pa-
sando algo, hay que ver quien dio 
la orden, si están informados los 
otros sectores. Y si el compañero 
que trajo la pala estaba informado. 
Porque el sector donde se vuelca la 
arena no estaba inhabilitado para 

recibir la arena con una cinta, un 
cono o algo que marcara que los 
operarios estaban trabajando en el 
sector…”

Elvio Dalto, el fallecido era 
un vecino de Berazategui que al 
principio trabajo para una empresa 
contratista y luego quedo efectivo 
de la empresa. Tenía 47 años.

“El anterior caso que tuvimos 
que lamentar fue también en com-
posición, no sabemos cómo se 
cayó un bolsón de arena que tiene 
más de 500 kilos de peso. En aquel 
momento no pudimos comprender 
qué paso, pero esta vez hay un 
testigo que estaba con el fallecido 
del lado de afuera. Vamos a tener 
una reunión con la empresa donde 
vamos a exigir saber la cadena de 
responsabilidades. Es un sector de 
riesgo y por eso hay que estar aten-
to y tomar medidas de seguridad. 
A esta zona quizás llegan efectivos 
del taller de máquinas, de herrería 
que tienen que hacer algún trabajo. 
Por eso tienen que estar todos los 
sectores comunicados, para que se 

tomen los recaudos necesarios” 
precisó Reyes. 

Congreso

Sobre el tema del congreso 
del gremio que se realizó recien-
temente, Reyes compartió que “se 
debatió el informe del secretariado 
nacional y Horacio Valdez, a cargo 
del sector a nivel nacional, realizó 
un extenso informe sobre la actua-
lidad del SOIVA. Dijo entre otras 
cosas que “la obra social tuvo su-
perávit en este último periodo” y 
que “se inauguraron servicios ne-
cesarios para la gente que los re-
clamaba desde hace tiempo”. 

“Todo estuvo dentro de la nor-
malidad. Lo hicimos en Rosario 
porque se iba a inaugurar la sec-
cional que se renueva totalmente, 
pero por cuestiones económicas 

no se llegó a terminar” contó Re-
yes quien informó que acaban de 
cerrar paritarias, “de acuerdo a 
la inflación que nos extendió el 
secretario de Relaciones Labo-
rales, vamos a volver a negociar 
cada dos meses. Tenemos buenos 
acuerdos salariales para los tra-
bajadores, para no quedar tan por 
debajo de la inflación”. 

Por último, cuestionó las medi-
das anunciadas por el actual pre-
siente, Javier Miley. “Viene con la 
motosierra. No puede haber traba-
jadores de primera y de segunda. 
Hay que respetar convenios colec-
tivos de trabajo. Es real la inflación 
y la desocupación, pero cada orga-
nización gremial tiene que tener su 
convenio. Ojalá sea lo mejor que 
nos pueda pasar y podamos salir 
de la situación que estamos hoy” 
pidió el sindicalista.

ACTUALIDAD

SINDICATO DE TRABAJADORES
MUNICIPALES DE BERAZATEGUI

Inscripción Gremial N° 2747

Calle 151 Nº 1846 - Berazategui l ( (011) 4216-1715

A todos los compañeros, obreros y empleados 
municipales, que día a día ponen su esfuerzo en 

pos del bienestar de toda la comunidad del 
distrito, renovamos nuestro  compromiso de 

continuar trabajando juntos y en la misma senda, 
para  revertir estos momentos tan acuciantes 

para los trabajadores de nuestro país.

ORGULLOSAMENTE MUNICIPALES

Gabriel Carril Campusano
Secretario GeneralComisión Directiva

Luego del terrible accidente que sufriera un operario en la fábrica Rigolleau y que le 
costara la vida, dialogamos con Orlando “Chiquito” Reyes, del Sindicato del Vidrio 
quien admitió que fue un hecho “muy confuso” que intentan esclarecer y que están 
buscando “responsables”.  Recordemos que, en junio de 2020, Víctor Rodríguez, de 
37 años, sufrió un accidente fatal en condiciones similares en otro sector.

GRAVE ACCIDENTE EN LA FÁBRICA RIGOLLEAU 

El Sindicato del Vidrio declaró el estado de 
alerta y movilización y no descarta un paro total
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+++ Además

La concejal García asumió su banca 
con el respaldo de Javier Milei
n La concejal Rosalía García asumió su banca como represen-
tante de la Libertad Avanza, con un fuerte apoyo del presidente 
electo Javier Milei. El respaldo se debe a la deserción operada por 
los otros dos electos, Ezequiel Luayza y Rubén Romano, que se 
automarginaron de la representación del Libertario Presidente, por 
sus compromisos con el Massismo-Kirchnerismo que los habría 
incluido en la lista local de La Libertad avanza.
Las diferencias crecieron cuando los integrantes del hoy bautizado 
bloque con el mote de “ Que par de pájaros los dos”, por integran-
tes del Mileismo local, se negaron a colaborar con la campaña 
de la segunda vuelta que llevo a Milei a la presidencia por su 
acuerdo con Macri-Bullrich. Según comentarios escuchados en 
inmediaciones del Concejo Deliberante local, el próximo lunes 11 
una importante cantidad de vecinos que trabajaron durante toda 
la campaña militando la lista local, se harán presente en el Playón 
Municipal para manifestar su enojo con los que ellos ya denomi-
nan: “Los traidores Borocotizados”.

ANTE EL ALEJAMIENTO DE LOS OTROS DOS ELECTOS

“Buscamos consenso para 
no formar un nuevo bloque. 
Pensamos que el divide y 

triunfaras no tenía que ser para no-
sotros. Entendimos que estar jun-
tos era lo que los vecinos habían 
votado entonces decidimos seguir 
así” pronunció.

“Todos los que estamos ahí sa-
bemos que estamos para hacer po-
lítica entonces tenemos que buscar 
qué cosas le hacen bien a la gente 
de Berazategui. Vamos a trabajar 
con ese lema”.

Luego aseguró: “Uno tiene 
que entender que no por ser opo-
sición tenemos que votar todo en 
contra ni ponerse o convertirse en 
tira bomba. El fin es trabajar para 
el vecino. Si estamos en esta línea 
vamos a avanzar mucho”.

“Por el momento, hemos teni-
do conversaciones con el resto del 
cuerpo, tuvimos un trato ameno 
con todos los integrantes del Con-
cejo Deliberante”. 

Inmediatamente después de la 
asunción del nuevo presidente, Ja-
vier Milei,  Sandra advirtió: “no es 
momento de hacer balances. Ob-
viamente uno esperaba otra cosa 
delos anuncios del ministro de 
Economía, pero finalmente queda-
ron un montón de dudas. Hablaban 
de un dólar oficial fijo y que iba a 
desaparecer el cepo. Pero hay que 
cosas que no se aclararon y quedan 
dudas sobre qué pasa con el dólar 
Blue y qué pasa con el cepo, con al 
dólar tarjeta… Hay muchas cosas 
que no quedaron claras. Lo que si 
esta bueno que los recortes que se 
hicieron permitirán aumentar la tar-
jeta Alimentar y triplicar el Poten-
ciar Trabajo. Esto lo puedeasumir 
porque ha recortado otros gastos”.

Después expresó: “De acá a 
una semana lo que pase el marte se 
verá reflejado en la actualidad. No 
es tiempo de criticar ni se hacer fu-
turismo. Algunas cosas tienen que 
pasar por el Congreso y hay que 

esperar que este sesione. Por eso 
no creo que ni en diciembre ni en 
enero se pueda ver algún adelanto, 
porque el Congreso no puede re-
solver en ese tiempo”.

Marchas

En tanto, por la postura que 
se tomará en torno a las marchas, 
Massimino indicó: “Por ejemplo 
viene el homenaje a Kostecki y 
Santillány mientras lo que se haga, 
se haga con responsabilidad no 
creo que pase nada. Mientras sea 
en recuerdo de ellos, no habrá pro-
blema. El tema es que no se tengan 
que enmascarar otras cosas”. 

Por el pago de planes la edil 
opinó: “lo que hay que hacer es 
cortar con los intermediarios, eso 
lo veo muy bien, aunque ellos en-
tienden que tienen varios subor-
dinados entiendo que se tiene que 
terminar el negocio con los pobres. 
El plan tiene que servir para sos-
tener a los que no tienen trabajo, 
esoestá bien, porque lamentable-
mente tampoco tenemos fuentes 
de trabajo digno para ofrecer. Pero 
la ayuda debe limitarse, que sea 
solo entre la persona y el Estado, 
como es la Asignación Universal o 

el Plan Alimentar, sin usura en el 
medio”.

Esta afirmación fue después 
de que se descubriera que más de 
5000 funcionarios cobraban planes 
sociales. “Eso es una vergüenza. 
Es una buena idea usándola bien, 
pero si lo usamos mal no llega a 
quien tiene que llegar realmente. 
El dinero tiene que llegar a quien 
lo necesita. Hay que eliminar los 
punteros, no hay que mezclar”.

“Acá el problema es que los 
planes son usados como clientelis-
mo político, es más los planes se 
crearon para hacer clientelismo, 
pero hoy es el momento de apretar 
el cinturón. Y todos aquellos que 
usaron los planes deben ser inves-
tigados y juzgados, quienes han 
usado los fondos del estado para 
beneficio propio deben ser ajusti-
ciados. A partir de ahora vamos a 
conocer un montón de cosas”. 

Esta semana asumió como concejal. Los primeros rumores aseguraban que formaría un 
bloque aparte junto a Héctor Ravelo, sin embargo, limaron asperezas y formaron un bloque 
unificado junto al resto de los concejales de Juntos por el Cambio. “Recién nos estamos aco-
modando, cada uno de los concejales tiene proyectos propios. Yo me voy a abocar a lo social, 
la seguridad, voy a trabajar con las adicciones, la niñez y la adolescencia. Hay muchas cosas 
por hacer que son muy necesarias” describió.Y añadió: “estamos trabajando en conjunto”.

DRA. SANDRA MASSIMINO, CONCEJAL  JUNTOS POR EL CAMBIO

“Me voy a abocar a lo social, la 
seguridad, voy a trabajar con las 
adicciones, la niñez y la adolescencia”



Berazategui - Año XXVII - Nº 555DECISION / Página 10 ACTUALIDAD

+++ Además

Falleció el Secretario General de 
la Unión de Obreros y Empleados 
Municipales Daniel Hugo Báez
n La Unión de Obreros y Empleados Municipales de Berazategui, 
perdió a un gran luchador por los derechos de trabajador municipal  
con el fallecimiento de su Secretario General, Daniel Hugo Baez.
A los 58 años, Baez falleció a las 8,30 del  martes 5 de diciembre en 
el Hospital General de Agudos Evita Pueblo, luego de ser interveni-
do quirúrgicamente de un tumor renal.
Daniel Baez,  además de ser el titular de uno de los Sindicatos 
locales de municipales, también integraba el Consejo Directivo de 
la Federación de Sindicatos Municipales Bonaerenses (FeSiMuBo) 
que encabeza  Rubén “Cholo” Garcia. 
Militante del Peronismo, había participado activamente de la 
campaña electoral defendiendo y promocionando la candidatura de 
Sergio Massa a la presidencia de la República.
Su vocación de servicio y su permanente accionar en defensa de sus 
compañeros municipales, le hicieron dejar de lado sus dolencia y 
finalmente su salud le jugó una mala pasada.
SU VELATORIO. 
Daniel Baez, quien fuera Secretario General de la Unión de Obreros 
y Empleados Municipales, fue velado en Cochería del Sur, ubicada 
en avenida Néstor Kirchner, ex Mitre N° 2278, entre 22 y 23 de 
Berazategui, donde sus familiares, compañeros de trabajo y amigos 
volvieron a mostrar su dolor por la irreparable perdida.
Posteriormente sus restos fueron trasladados al Cementerio Parque 
Municipal de Berazategui, sito en Av. Nicolás Milazzo y calle 368 
de nuestra ciudad, donde recibieron cristiana sepultura.

MUESTRAS DE DOLOR EN LA FAMILIA MUNICIPAL

Junto con los concejales, el 
doctor Juan José Mussi asu-
mió su sexto periodo al fren-

te el Ejecutivo municipal. Sobre 
esto, Ravelo opinó: “quiero ser 
respetuoso del voto popular, el fue 
elegido con el voto de la democra-
cia y por eso lo felicito. Pero hay 
cosas que no estoy de acuerdo. 
Soy opositor porque considero que 
hay muchas cosas que se deberían 
hacer de otra forma, sin embargo, 
hay cosas positivas, y las aplau-
do… y hay cosas que yo haría de 
otra manera. Trabajamos para ge-
nerar un cambio, ahora estoy com-
prometido con el vecino, soy con-
cejal pensando que tenemos que 
pensar en un cambio en el futuro”.

“En su discurso(De Mussi) 
hubo muchas cosas que me pare-
cieron desacertadas- sostuvo Ra-
velo, rescatando la actitud de la 
nueva presidente del Concejo De-
liberante, Andrea Canestro- pero 
tengo muy buenas referencias 
de la presidente. Hoy tenemos la 
oposición compartida con dos blo-
ques mas, pero si nos ponemos de 
acuerdo y trabajamos por lo que 
nos eligieron, van a tener un pro-
blema. Somos 9 concejales en la 
oposición y ya no podrán tratar los 
proyectos sobre tablas. Tendremos 
que plantarnos nosotros y conse-
guir el respecto que corresponde. 
No conozco en profundidad a la 
gente de La Libertad Avanza, no 
sé el compromiso que tienen, lo 
que si puedo expresar hoy es que 
me gustaría que tomen esta nueva 

etapa con la misma actitud que no-
sotros. Hay que respetar al vecino 
y hacer lo que debemos, porque 
para eso nos eligieron. Creería que 
vamos a trabajar en conjunto sobre 
todo cuando tenemos que oponer-
nos a ciertas cosas” aseguró el edil.

“Cuando los concejales opo-
sitores no actúan como tal nos 
desprestigian a todos. Todos debe-
ríamos trabajar igual, pero en defi-
nitva el tiempo nos va a demostrar 
como va a trabajar cada uno”.

Dijo después que no esta “den-
tro del Pro, somos como primos 
hermanos con la agrupación don-
de milito. Pero todos a esta altura 
tenemos que reorganizarnos. Tie-
ne que haber una reestructuración. 
Ahí vamos a ver de que esta hecho 
cada uno. Tampoco somos parte 
del gobierno nacional, pero de-
penderá de cada uno de los actores 
políticos el resultado de los cam-
bios que deben hacerse.  Como 
veníamos no podíamos seguir, 
sabemos que no serán fáciles las 
medidas que hay que tomar, pero 
era un viva la Pepa y había que pa-
rar con todo eso. Estaban tapando 
con parches, todo el tiempo y hoy 

las medidas tienen que ser estric-
tas.  Todos dicen que el año que 
viene será muy difícil, pero depen-
derá de todos poder organizarnos, 
aguantar los golpes y administrar 
las casas particulares para llevarlo 
de la mejor manera”.

Movilizaciones

Respecto a las movilizaciones 
previstas Ravelo aseguró que “es-
tán auspiciadas por los dirigentes. 
Tengo muchos amigos que cobran 
cooperativas, pero por lo que sé 
ninguno quiere cortar la 9 de Ju-
lio o tomar otras medidas. Esto es 
por la presión de ciertos dirigentes 
a quienes se les termina una caja 
enorme de dinero, millonaria, que 
usaban para temas políticos o per-
sonales. A la gente no le sobra, 
pero entienden que los planes son 
un paliativo y que en algún mo-
mento tiene que aparecer el trabajo 
genuino. Lo mejor que les puede 
pasar es tener un horario de tra-
bajo, una pyme y desarrollar una 
profesión para que se terminen los 
planes sociales definitivamente” 
profundizó.

“Nos sumamos al bloque de Juntos por el Cambio que estaba conformado. Estamos 
por presentar dos proyectos, uno de migración… pero sobre todo estamos trabajando 
para deliberar en conjunto. Estamos en total comunión con el bloque. Dante Morini 
es el presidente del mismo y va a charlar con la presidente del Concejo en los próximos 
días. Por otro lado con Sandra Massimino ya tenemos asignado el espacio. Estamos 
organizándonos. Vemos buena predisposición, y eso es positivo”.

HÉCTOR RAVELO, ASUMIÓ SU BANCA DE CONCEJAL

“Trabajamos para generar 
un cambio, ahora estoy 
comprometido con el vecino”



15 de Diciembre de 2023 Página 11 / DECISIONACTUALIDAD

Que casi un 60 por ciento 
de la población ha elegido 
Presidente a quien se pre-

sentara como un león y que ahora 
se va transformando en zorro. Tal 
como el Príncipe de Maquiavelo; 
se difundió la dolarización, el cie-
rre del Banco Central, la Motosie-
rra; la casta y hoy busca conformar 
su gabinete con el color amarillo 
ya conocido entre 2015 y 2019.

Ha sido una campaña muy pro-
ductiva para la clase dominante que 
convenció a los jóvenes y marcó 
muy bien los graves defectos de la 
coalición gobernante que se apro-
pió del peronismo; que no pudo 
ocultar su verdadera identidad so-
cialdemócrata y su despilfarro y 
clientelismo. Esos votantes aguar-
dan impacientes para retornar a su 
verdadera fuente y a su origen. No 
puede ser que los cantos de sirena 
puedan más que la historia de las 
grandes obras y de los beneficios 
de la justicia social.  

Desde el siglo 17 los filósofos 
escribieron que el individualismo 
del hombre lo coloca en guerra 
permanente entre pares. El pueblo 
argentino ha padecido dictaduras, 
bombardeos en la Plaza de Mayo 
y la Guerra de Malvinas. Han  de-
tenido, secuestrado y torturado 
compañeros trabajadores de todos 
los gremios. Asesinaron al compa-
ñero José Ignacio Rucci, quisieron 
quebrar a los sindicatos con la “ley 
Banelco” y con la ficción de la 
convertibilidad destruyeron miles 
de pymes.

Estoicamente siempre sopor-
tamos estos males. La clase domi-
nante no descansa un minuto. Hoy 
claman por la flexibilización labo-
ral, las falsas registraciones, los 
monotributistas, la importación 
indiscriminada, el fin de las parita-
rias libres, las privatizaciones y la 
puesta en valor.

Distintas frases e ideas que 
sólo buscan desprestigiar, confun-
dir, amenazar y fragmentar con el 
único fin último: destruir a las or-
ganizaciones gremiales combati-
vas.  Cuando atacan a un dirigente, 
atacan a sus representados. En di-
ciembre de este año se cumplirán 
40 años de democracia y la obliga-
ción, el deber nos sigue llamando. 

La democracia formal debe ser 
acompañada por la justicia social, 
la participación en las ganancias, 
sueldos dignos y buenas condi-
ciones de trabajo son derechos 
humanos y constitucionales. Este-
mos atentos y alertas a los nuevos 
tiempos que corren. Ratifiquemos 
los conceptos de unidad, solidari-
dad, humildad y consecuencia sin 
obsecuencias.

Los obreros del vidrio somos la 
columna principal de la industria en 
sus distintas ramas. Perduramos en 
el tiempo por nuestras ideas y nues-
tros pensamientos plasmados en las 
leyes 20744, 23551. 23660 y 23661 
y la Constitución Nacional.

POR TODO ELLO, SE DE-
CLARA:

Que arribamos al final de este 

año 2023 atravesando grandes di-
ficultades económicas, políticas y 
sociales manteniendo incólume la 
esencia y el funcionamiento de la 
Organización Gremial que orgu-
llosamente representamos. 

Que examinados los estados 
contables del S.O.I.V.A y de la 
O.S.P.I.V. se observa solidez patri-
monial, administración adecuada y 
buen funcionamiento en el primer 
año del nuevo mandato. Se aprue-
ba por unanimidad los mismos y 
se destacan el superávit primario 
de los mismos.

Se destaca que ante el flagelo 
de la inflación; uno de los grandes 
males que afecta de forma crónica 
a los salarios de los trabajadores 
argentinos nos encontramos en lo 
más alto de la escala en cuanto a 
los porcentajes de aumentos con-
seguidos. Y si bien es cierto que 
el sueldo nunca alcanza; no es 
menos cierto que los incrementos 
obtenidos por adelantado brindan 
bienestar en la familia vidriera. El 
gremio tiene política salarial.

Queremos dejar expresado que 
la conducción firme y constante de 
nuestro Secretario General Hora-
cio Valdez y su equipo de colabo-
radores es bendecida por la gracia 

de Dios. La industria del Vidrio ha 
sorteado las dificultades impuestas 
por la pandemia, la falta de insu-
mos básicos para la producción; 
la inflación interanual de casi un 
150%, el escaso poder adquisitivo 
de la demanda y la fragmentación 
política y grieta constante en la di-
rigencia política argentina.

Que en estos tiempos de cam-
bios constantes con         Inteli-
gencia artificial, redes sociales, 
mensajes, fotografías y videos con 
reproducciones instantáneas la 
productividad en todas las ramas 
del vidrio se ha multiplicado. La 
mayoría de las empresas obtienen 
pingues ganancias con menos per-
sonal. Seguiremos bregando para 
que reconozcan a la fuerza del tra-
bajo del obrero como su principal 
fuente para la obtención de   sus 
ganancias.

Valoramos y reconocemos la 
eliminación por ley de la cuarta 
categoría del injusto impuesto a 
las Ganancias. Con dicha acción 
obtuvimos salario diferido y ya no 
debemos aportar al dislate de gas-
tos y subvenciones del gobierno 
que termina. No obstante, recorda-
mos que el mismo gobierno fue el 
que lo impuso junto a otras polí-

ticas que afectaron al movimiento 
obrero organizado y a la Argentina 
Productiva. 

En relación al tema anterior, 
saludamos al Presidente electo 
a quien le deseamos éxito en su 
gestión para el nuevo mandato. 
El pueblo nunca se equivoca y 
una gran mayoría lo ha apoyado. 
Aguardamos expectantes LA ES-
TANFLACION ANUNCIADA. 
Ha dicho que se respetarán los 
derechos adquiridos y esperamos 
que se respete la igualdad ante la 
ley. No debemos permitir que haya 
obreros de primera y otros preca-
rizados. 

La unidad de acción, la solida-
ridad y el compromiso con la ac-
tividad gremial resultan principios 
básicos para transitar los nuevos 
vientos que corren. La degrada-
ción del Ministerio de Trabajo es 
una señal compañeros. Hay que 
construir un dique de contención 
al liberalismo y sus ideas que 
siempre privilegian la especula-
ción por encima de la producción.

El orgullo de ser sindicalista 
debe demostrarse marcando pre-
sencia en las fábricas grandes o 
pequeñas. El Sindicato Obrero del 
Vidrio representa sólo los intere-

ses de los trabajadores. No pode-
mos ni debemos prestar oídos a los 
lamentos de los malos empresarios 
que siempre dicen padecer proble-
mas económicos y ni siquiera abo-
nan los aportes y las contribucio-
nes que retienen.

Durante este año se han nor-
malizado todas las seccionales del 
país que libremente han elegido 
a sus representantes. El trasvasa-
miento generacional se encuentra 
en pleno desarrollo. Los delegados 
de base, las comisiones internas de 
reclamos y las comisiones directi-
vas seccionales dan muestras con 
sus nuevos integrantes quienes 
siguen la carrera sindical y tienen 
muy presente que a este gremio se 
ingresa respetando su estatuto. 

La obra social del vidrio se en-
cuentra saneada y en pleno funcio-
namiento. Se ha repelido el ataque 
de algunos forajidos, mentirosos y 
mercenarios de la salud que pre-
tendieron manejar a su antojo la 
misma y que ahora extorsionan 
enviando mails de casillas truchas 
o mensajes de texto. A estos “pí-
caros” se los ha denunciado pe-
nalmente y próximamente habrá 
noticias para que devuelvan los di-
neros que no les corresponde, por-
que los únicos dueños de la Obra 
Social son sus afiliados que pagan 
mes a mes sus servicios.

Que resulta imperioso en este 
Siglo XXI estar informado, parti-
cipar en política para que los obre-
ros vuelvan a ocupan cargos en los 
lugares donde se toman grandes 
decisiones. Debemos adecuar el 
legado y la doctrina social a los 
nuevos tiempos. El peronismo, 
único movimiento nacional de 
Latinoamérica; no se rinde por un 
resultado electoral.

PARRAFO ESPECIAL: Dada 
la intransigencia, el descaro y la 
tozudez del doctor R. Sánchez 
Moreno y su ladero MARCE-
LO TRENTO. DENTRO DE LA 
LEY; lanzamos y convocamos a 
los obreros y dirigentes del País al 
inicio de UN RECLAMO FIRME 
Y CONTUNDENTE. El citado 
abogado y el Presidente de una de 
la Cámaras resultan un obstáculo 
para la industria. Deberían pasar a 
cuarteles de invierno y dejar de ase-
sorar PRACTICAS DESLEALES. 
Se cumplen 40años de democracia 
y ellos reivindican las dictaduras; 
tienen ganancias extraordinarias y 
manejan a la industria monopólica 
y transnacional VASA en contra 
de la salud de la familia vidriera. 
ESTADO DE ALERTA Y MOVI-
LIZACION, ya fueron intimados 
y siguen haciéndose los distraídos. 
BASTA DE ESTOS NEFASTOS 
PERSONAJES. 

COMPAÑEROS y COMPA-
ÑERAS: VIVA LA ARGENTI-
NA, VIVA EL MOVIMIENTO 
OBRERO ORGANIZADO, LA 
INDUSTRIA DEL VIDRIO, LA 
PRODUCCION Y EL TRABAJO. 
TODO ELLO EN PAZ Y CON 
ALEGRIA!!!! 

Congreso Nacional de Delegados Sindicato Obrero del Vidrio
ROSARIO - SANTA FE, 30 DE NOVIEMBRE DE 2023

Finalizada la sesión del Cuerpo de Delegados Congresales en esta sede, oídas las distin-
tas posturas de los representantes de todas las seccionales del País y restando solo 10 
días para el recambio del gobierno en esta democracia que cumple 40 años no interrum-
pidos; queremos dejar reflejado para el presente y el futuro el siguiente postulado.




